



LA CITRONETA DE JUAN LORENZINI fren le a la Catedral de Managua, capital de Nicaragua.

Llega un aniversario más de nuestro querido diario "La Prensa" y terminamos la lectura del libro de Juan Lorenzini Correa, abogado y escritor curicano. Estas líneas son escritas saludando el nuevo cumpleaños del principal diario de la Zona Control, de Santiago al Sur.

Juan Lorenzini, escritor, poeta y viajero increíble, se incorpora definitivamente a los anales de las letras curicanas. Nacido en Curicó, pasó buenos años en el suruco y no lo ha olvidado. Así en el transcurso de las aventuras de su libro que relata el casi prodigioso viaje, ida y vuelta al Canadá en frágil "Citroneta" (vehículo casi desconocido en las tierras que ha cruzado), suelen apreciar fugaces aunque ardientes evocaciones

de la tierra y ambiente de su paisaje natal.

"En Chiloé al Canadá" es el título de este interesante, diríamos apasionante relato de un viaje lleno de peripecias, aventuras y riesgos de todo género, a través de las tres Américas, con la sola compañía de su cuñado y copiloto, y de una fe inquebrantable, que si no llegó a mover montañas, al menos le sirvió para sobrepassarlas, así como alturas increíbles, páramos y selvas, de, súbitos, pantanos y tempestades tropicales, batiendo un récord no igualado en el itinerario continental.

Las descripciones son felices y llenas de viveza y emoción, y los estados de ánimo —a veces adversos y otras llenos de enfria— se revelan en lenguaje elocuente, que roce en la filosofía y astilla por momentos, en explosiones de sorpresa, cólera o entusiasmo no exenta de populares y chilenísimas interjecciones...

Después en el libro de este curicano escritor-viajero, ante los tropiezos materiales y los estorbos humanos que ha debido vencer, no falta nunca la nota espontánea, a veces amarga, humorística otras.

Lo que el autor no olvida es la evocación placentera de su suelo natal, homenaje latente al Curicó de su infancia y juventud.

Más de una página de este escritor quisieramos reproducir si el espacio disponible no lo impidiera.

Pero una cosa debemos declarar y es que el libro de Lorenzini Correa ingresa por derecho propio a una ideal Biblioteca Curicáca y debe entrar también, físicamente, en todas las de los lectores de la provincia y en la de cada uno de los que leen "La Prensa" en particular.

Libro De Un Curicano Andariego

Por Héctor Aravena, del Instituto de Chile

Libro de un curicano andariego [artículo] Héctor Aravena.

AUTORÍA

Aravena, Héctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de un curicano andariego [artículo] Héctor Aravena.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)